



# Trailfahren – zu wild für den Wald?

Fest steht: Der Wald liegt im Trend. Erholung, angenehme Kühle und die herrliche Ruhe sind Hauptfaktoren, die viele Menschen anzieht. Auch die Neo-Waldbegeisterten: die Trial-Motorradfahrer:innen. Der beliebte Motorsport inmitten der Natur erlebt einen Höhepunkt. Leider nicht zu Gunsten der Natur und ihrer Bewohner.





**Aufheulende  
Motoren ver-  
stören Wildtiere  
nachhaltig ...**

**... sie sind  
gezwungen ihre  
Ruhezonen zu  
verlassen, ...**



**... was zu unnötigem  
Stress führt,  
welcher langfristige  
Auswirkungen auf  
den Lebenszyklus  
der Tiere hat.**

**Großteil des  
Waldes ist  
für das Trail-  
fahren nicht  
geeignet.**



## Trailfahren im Wald



**Steinbrüche als Tipp: Nach Rücksprache mit der/dem Betreiber:in ist das der ideale Ort für das Austoben mit dem Trailbike!**

**Damit unser beliebtestes Erholungsgebiet – der Wald – auch in Zukunft seine Funktionen erfüllen kann, sollten ALLE nachhaltig Rücksicht auf ihn nehmen!**



**Illegalität ist weiterhin das größte Problem, wenn es um sportliche Aktivitäten im Wald geht. Um sorgenfrei seinem Hobby nachzugehen, sollte man immer auf gekennzeichneten Wegen bleiben und Rücksprache mit der/dem Grundbesitzer:in halten.**